



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Periódico  
PROYECTOS  
POLÍTICOS

08/09/2022

LEGISLATIVO



## El diputado Santiago Creel Miranda inauguró en San Lázaro la exposición “Jorge Wilmot, Legado que Trasciende

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, inauguró en el Palacio Legislativo de San Lázaro la exposición «Jorge Wilmot, Legado que Trasciende», que exhibe una muestra del trabajo artístico de escultura en alta temperatura, cerámica y alfarería de este artista regiomontano y establecido en Tonalá, Jalisco.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/el-diputado-santiago-creel-miranda-inauguro-en-san-lazaro-la-exposicion-jorge-wilmot-legado-que-trasciende/>